



81/2008

Kiel, 20. Juni 2008

50 Jahre „Gorch Fock“: Landtagspräsident gratuliert zum Geburtstag des Patenschiffes

Kiel (SHL) - *„Fünf Jahrzehnte erfolgreiche Ausbildung maritimer Praxis“ – unter dieser Überschrift veranstaltet das Deutsche Marine Institut (DMI) heute im Kieler Landeshaus ein Symposium. Anlass ist der Stapellauf des Segelschulschiffes „Gorch Fock“ vor 50 Jahren bei Blohm & Voss. Dazu gratuliert auch Landtagspräsident Martin Kayenburg als Schirmherr der Patenschaft zwischen dem Landtag und der „Gorch Fock“ ganz herzlich:*

„Das Segelschulschiff der Deutschen Marine ist schiffbaulich ein Traum in Weiß-Blau“, sagte Kayenburg in seinem Grußwort. Die „Gorch Fock“ versinnbildliche seit ihrer Indienststellung für Generationen von Soldatinnen und Soldaten der Deutschen Marine, für die Mitglieder der Ausbildungs-Crews, die auf ihr fahren und - weit darüber hinaus - die Sehnsucht nach dem Meer, nach grenzenloser Freiheit und Weite.

Im Hinblick auf die seit 26 Jahren bestehende Patenschaft betonte der Landtagspräsident: „Zwischen den Abgeordneten des Landtages und dem Segelschulschiff der Marine, seinem Kapitän und seiner Besatzung, besteht eine lebendige und intensive Bindung. Viele Begegnungen, Veranstaltungen und Projekte haben zu einem tiefen, freundschaftlichen Vertrauen und zu gegenseitiger Achtung geführt.“

Der an der Nordseite des Landeshauses abgelegte alte Stockanker der „Gorch Fock“ verkörpere im besten Sinne die Sturmfestigkeit und Unverrückbarkeit dieser ganz besonderen Patenschaft.